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       Estamos realizando esse
trabalho para levar informações e
conteúdos para aumentar o seu
estoque de conhecimentos no
mundo country.

Aqui iremos te atualizar sobre
eventos, noticias e produtos que
estão em evidencia no mercado.

  Todos as matéria, patrocínios e
propagandas são muito bem
escolhidas e direcionadas para
que seja bem aproveitadas por
todos que utilizem esse
empreendimento de forma séria
e transparente.

       Tenham uma ótima leitura e
estudo, pois é esse nosso
proposito para com vocês.

A REVISTA DO MUNDO COUNTRY
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ANO HÍPICO,
COMO É?
Como calcular a idade do potro ou
do competidor?

Como explicado anteriormente, o

ano hípico começando em primeiro

de julho e se encerrando no dia

trinta de junho, deixa confusão na

cabeça das pessoas, mas é somente

identificar qual era a idade do

competidor ou do potro no dia 01 de

julho que iniciou o circuito, dessa

forma facilmente saberá qual a

idade hípica do competidor ou do

potro..

Sabendo a idade hípica,, agora é

somente buscar saber nas categorias

as idades regulamentar e encaixar na

mesma.

Espero ter contribuído para

solucionar essa duvida.

É comum que todo inicio de circuito,

muitas pessoas vem perguntar se o

filho continua na mesma categoria ou

mesmo se o seu animal ainda tem

idade para correr a categoria potro do

futuro.

Isso acontece porque a maioria não

consegue entender o chamado ANO

HIPICO, na verdade não seria bem  o

período, pois esse é bem claro na

cabeça dos participantes, pois todos

os circuitos se iniciam e terminam

dentro do período estabelecido.

Mas como estamos falando de Ano

Hípico, não custa nada explicarmos

também o período que inicia e

termina esse determinado

regulamento.

O Ano Hípico começa nos dias 01 de

julho e se encerra nos dias 30 de junho

do ano subsequente, isso foi

formalizado desta forma porque as

gestações das eguas levam onze

meses. 

RENATO MAFRA
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Fundador do JP Rancho, Pedro tem
a família toda dentro do esporte,
além dele ser  competidor, tem nas
suas crias grandes nomes no
esporte na região nordeste.

Sempre acompanhado da família,
D.Angela com seu jeito paciente é
quem organiza tudo para todos
competirem.

Priscila a mais velha, era certeza em
ganhar prêmios nos eventos em que
participava, foi a primeira da família
no esporte, hoje quem assumiu o
seu lugar é Rafaela, que vem
honrando o nome e obtendo
grandes resultados para o JP
Rancho, já nas categorias de
crianças, vem o mais novo da
familia, o Pedrinho (Pedro Angelo),
ele mesmo correndo a categoria 

mirim, tambem é de levar bons
resultados para casa, e por fim o
chefe da equipe, Pedro Santana,
representante da master.

Jose Pedro de Santana é uma
pessoa de boa índole e alma boa,
muito humilde e pronto para ajudar
no que for preciso e por isso é
respeitado e admirado por todos na
região

O desbravador Pedro é incansável
quando o assunto é os três
tambores nordestino e bem
especificamente no estado de
Sergipe, o homem vem desde muito
tempo fomentando o esporte das
latinhas na sua região.

O homem é quem organiza as
provas no estado, sempre tendo 
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como desafio reunir uma boa
quantidade de competidores, tanto
como promotor ou mesmo quando
esta ajudando o evento.

Sr. Pedro é o representante legal da
NBHA no estado de Sergipe,
instituição essa que é a maior
autoridade no esporte dos três
tambores.

A NBHA fez a escolha por se tratar de
uma pessoa séria e que sempre esta
presente com sua equipe em todos
os eventos nos estados nordestino e
também no norte.

Sua equipe já disputou etapas dos
circuitos pernambucano, alagoano,
baiano, maranhense e paraense,
sempre marcando presença nos
eventos voltados para esporte.

E assim Pedro mostra que não
existe distancias quando se é para
ajudar e disputar o esporte que
ama, ele vai longe.

Para comprovar o que foi citado
acima, é que  como Sergipe esta
sem circuito, a família JP Rancho
disputa o circuito pernambucano,
no qual viaja mais de 700 km (ida e
volta) para poder correr as etapas.

Esses deslocamentos acabam
tendo altos investimentos
financeiro, de tempo e psicológico,
pois o circuito pernambucano tem
prova todos os meses do ano. 

Então por esses motivos é que
Pedro Santana foi o escolhido para
representar todos os pais que são
responsáveis por equipes que
fomentam os três tambores no
nordeste.



TECNOLOGIA E SEGURANÇA PARA SEU ANIMALTECNOLOGIA E CONFORTO PARA SEU ANIMAL

BOLETEIRA TECH JUMP PINO



Foi um verdadeiro show de
organização e qualidade nos produtos
ofertados na inauguração do amplo e
agradável espaço de eventos
equestres da Fazenda Poço das
Pedras, na cidade de Gravatá/PE.

A imponência do local ficou digno de
receber qualquer evento nacional,
contando com espaço para acomodar
bem, mais de 500 pessoas sentadas,
contando ainda com um
aconchegante lounge, aonde estão
situados os banheiros masculino e
feminino. Mas não para por ai, pois o
recinto acomoda dois palcos, sendo
um para apresentação dos animais,
com um lindo painel e a logomarca da
fazenda, e um outro palco para shows
musicais.

O próximo evento que o recinto
receberá é a prova de três tambores e
a vaquejada da FPP em outubro 2024.
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Leilão da Fazenda Poço das Pedras,
Gravatá - Pernambuco

O maior e mais organizado leilão do norte e nordeste, acomodou mais
de 500 pessoas na inauguração do seu novo recinto.

Como foi o Leilão?
Foi na tarde/noite do sábado dia 26 de
Agosto, sobre a batuta do leiloeiro
Anibal Ferreira, organização de
Rodrigo Loureiro da Agreste Leilões,
com as assessorias de Gustavo Lins,
Airton Lins e Gabriel Rios.

Foram ofertados 50 coberturas do
Don Diego Toro (DDT), um dos
maiores garanhões de vaquejada do
Brasil, que fez em media de R$ 94 mil
nos seus filhos comercializados na
noite, sendo que todos os filhos estão
participando do projeto de premiação
extra, que vai de dinheiro, moto e ate
carro, para os que pontuarem nas
maiores  vaquejadas do Brasil, cada
ponto na ABQM, vale premio e já teve
vaqueiro recebendo na noite do leilão.

Além de 32 lotes de animal da raça
Quarto de Milha de linhagens para
vaquejada, três tambores e corrida.





Divino Simões

Divino é imagem do cowboy de
verdade, pois em todas as ocasiões
esta traiado com suas vestimentas
e a sua essência do homem do
mato.

Seu jeito simples, de fala mansa e
calmaria nos gestos, refletem na
formação de grandes campeóes.

NOME:
Divino Simões

Treinador Destaque
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NATURAL:
São Paulo - SP

PROFISSÃO:
Treinador de três tambores

REPRESENTAÇÃO:
CT Divino Simões 
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Quem é Divino Simões

Pai da jovem Julia Simões e
casado com Ana Simões,  Divino
teve passagens por muitas
cidades dos estados brasi leiro.  

Divino é um dos grandes
treinadores remanescentes da
velha guarda,  e que ainda esta
preparando e fazendo animais e
competidores campeões em
todo o Brasi l .

A sua historia se entrelaça com
oque é hoje os três tambores
nos estados do maranhão, Pará
e Tocantins,  pois o período mais
marcante foi  quando  atuava na
região norte e nordeste,
quando  lá marcou seu nome,
ajudando na formação de
treinadores na região.

O maior marco na vida de um
treinador é fazer um animal de
sua propriedade e seu f i lho
serem campeões,  e isso Divino
tem, e não somente o seu
animal Playboy e sua f i lha Julia
são campeões,  mas tambem a
sua esposa Ana foi  e é uma das
melhores competidoras do
Brasi l ,  então pode se dizer que
o cowboy completou um ciclo
invejável .

Treinador Destaque



FELIZ
DIA DOS
PAIS



É um método terapêutico que utiliza o cavalo
dentro de uma abordagem interdisciplinar nas
áreas de saúde, educação e equitação, buscando
o desenvolvimento biopsicossocial de pessoas
com deficiência e/ou com necessidades
especiais.

Considerações Complementares

A Equoterapia emprega o cavalo como agente
promotor de ganhos a nível físico e psíquico. Esta
atividade exige a participação do corpo inteiro,
contribuindo, assim, para o desenvolvimento da
força muscular, relaxamento, conscientização do
próprio corpo e aperfeiçoamento da
coordenação motora e do equilíbrio.

A interação com o cavalo, incluindo os primeiros
contatos, os cuidados preliminares, o ato de
montar e o manuseio final desenvolvem, ainda,
novas formas de socialização, autoconfiança e
autoestima.

Praticante de Equoterapia

É o termo utilizado para designar a pessoa com
deficiência ou com necessidades especiais
quando em atividade equoterápica. Nesta
situação, o sujeito do processo participa de sua
reabilitação, na medida em que interage com o
cavalo.
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Porque a Equoterapia não é
simplesmente um passeio de cavalo?

Programas Básicos de Equoterapia

-Hipoterapia

-Educação/Reeducação

-Pré-Esportivo

-Prática Esportiva Paraequestre

A equoterapia é uma atividade multimodal que ativa as partes
cognitivas e física ao mesmo tempo.





Portal
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As doenças reprodutivas são alguns dos
fatores que podem causar abortamento das
éguas. De acordo com pesquisas,  entre 5 e
15% das éguas sofrem aborto durante o
período gestacional.  E essas perdas podem
gerar um grande prejuízo,  não só pela
perda gestacional,  mas também seu
impacto econômico por conta de sêmen,
cuidados e manejos reprodutivos,  além do
comprometimento da ferti l idade futura
dessas éguas. 

Ainda segundo estudos, o principal agente
infeccioso em éguas gestantes é o Herpes
vírus equino tipo 1 .  A Zoetis,  companhia
líder em saúde animal,  destaca que
geralmente a perda gestacional por Herpes
Vírus Equino ocorre no terço f inal da
gestação, devendo assim estar muito
atento às éguas durante esta fase.

É importante destacar que as principais
fontes de disseminação por Herpes vírus
equino são através do contato com
secreções respiratórias,  fetos abortados e
fluidos fetais.  Por isso,  é de extrema
importância manter a máxima higiene do
ambiente onde as éguas estão e a
diminuição do comparti lhamento dos
utensí l ios entre os animais.  Contudo, ainda 

VACINA É A MELHOR PREVENÇÃO CONTRA DOENÇAS REPRODUTIVAS EM
EQUINOS.

não existe um tratamento direto para o
Herpes Vírus Equino.

Doenças podem ser evitadas por meio da
vacinação
Dessa forma, além da higiene dos
ambientes,  a forma de prevenção dos
sinais cl ínicos é através da vacinação,
que reduz a multipl icação no trato
respiratório,  evitando disseminação do
vírus,  e suas complicações.  
Pensando nisso, a Zoetis tem em seu
portfól io de produtos para equinos a
Pneumabort-K + 1b,  que contribui na
proteção de éguas gestantes entre o
quinto e nono mês de gestação.

Artigo Zoetis
Foto:  Divulgação/USEF

CAVA LUS

Doenças reprodutivas como o Herpes Vírus Equino t ipo 1  é o principal
causador de abortos em éguas, primeiros registros do vírus mostram sua
chegada no Brasi l  em 2005.

https://www2.zoetis.com.br/especies/equinos/


O MAIOR E MELHOR SISTEMA PARA
GERENCIAMENTO DE PROVAS CRONOMETRADAS
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PERNAMBUCANO

Primeira Etapa

Realizada durante a vaquejada
do Parque Rufina Borba.

E deu inicio ao circuito pernambucano de três tambores
2023/2024, após um mês de ferias.

Nos dias 18 e 19 de agosto,
durante a vaquejada do
Parque Rufina Borba, na
cidade de Bezerros/PE, foi
realizada a 1ª  Etapa do
Circuito Pernambucano de
três tambores,  que contou
com equipes dos estados de
Alagoas,  Sergipe e
Pernambuco.

O evento foi  narrado por
Julio Junior,  que deu
agil idade e animação ao
evento, no preparo de pista
estava o Miguel Alves e
Jeferson (Orelha),  no
julgamento a juiz oficial  da
ABQM Adriano Brito,  no som
e transmissão a TV3T (Neto
Lins) e as inscrições e
resultados com a equipe
FiveStar (Renato Mafra,  Julio
Junior e Leonardo Mafra) .

BEZERROS - PE

O circuito pernambucano
iniciou com toda força e logo
começou quebrando recordes
em inscrições,  foram 512 no
total .

Mais uma vez a prova do
Parque Rufina Borba abre o
circuito e mais uma vez é
sucesso total .

Sempre no mês de agosto é
realizada a prova de três
tambores junto com a
tradicional vaquejada do
parque, fazendo com que o
evento se torne multi
modalidades,  e nesse formato
cada vez mais vem atraindo os
amantes do quarto de milha
nordestino, juntando
vaqueiros e cowboys.

Circuito de Três Tambores

2023/2024
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Davi Emanuel X Tostão Steel
Beatriz Nogueira X Miss Fly Doc
João Arthur X Rick Eternaly Rojo
JOVEM A ESCOLINHA
Jose Ednilton Filho X Insiba Yeva Fly 
Talita Calazans X El  Designer Zorrero  
Davi FrancelinoX Branquinha Maquinine
JOVEM B ESCOLINHA
Fabiano Henrique X Dan s Dunit
Layla Victoria X Branquinha
Layla Victoria X Perola 3TC
JOVEM C ESCOLINHA
Maria Fernanda  X Dom Parrudo
Manuela Vieira X Diego Rojo PRB
Ana Carolina X Miss Fred Roxa PRB
PRINCIPIANTE ESCOLINHA
Jessica Rafaela X Branquinha Maquinine
Fernanda Barbosa X Prisma Vrrrooom
Ana Araujo X Aisa Jiggs SMF
SLOT ESCOLINHA
Talita Calazans X Alequina Times 
Talita Calazans X Deni Eternal HS2
Ana Araujo X Aisa Jiggs SMF

MIRIM
Davi Emanuel X Tostão Steel
Francisco Feodripe X Flower Red Agae
João Medeiros X Dixie Vibora Ja
JOVEM A PRINCIPIANTE
Carlos Alberto X Notavel For Cash
Jose Ednilton Filho X Insiba Yeva Fly
Celio Maceil  Fi lho X Wv Twice Dash
JOVEM B PRINCIPIANTE
Beatriz Moraes X Mecom Ta Fame
Davi Cavalcanti  X Perolla Fame
Maria Fernanda X Sapphire Lider
JOVEM C PRINCIPIANTE
Amada Vitoria X Queen Tol Fame
Marcos Andre X First Ease Sound
Bruno Nascimento X Et Koll  Ta Fame
JOVEM A
Carlos Alberto X Notavel For Cash
Francisco Feodripe X Flower Red Agae
Sofia Barrichelo X Barbie Ta Fame
JOVEM B
Sebastião Neto X Wv Mariapolis
Ceci Maia X Rch Famous On Fast
Davi Cavalcanti  X Perolla Fame
JOVEM C
Marcos Andre X First Ease Sound
Athina Pedrosa X Snooth Time 
Bruno Nascimento X Et Koll  Ta Fame

SLOT TEEN
Valentina Fonteles X Nina Shady Crusher
Bruno Falcão X Karol Rick Leo
Sebastião Neto X Wv Mariapolis
AMADOR PRINCIPIANTE
Clara Figueiredo X Sissy James
Jason Pereira X Bob Shady Effort
Eduardo Passos X Big White
AMADOR
Carolina Miranda X El  Shady Fame
Eduardo Passos X Tonight Fiesta
Juliana Nascimento X Mari l ia MS Rancho
MASTER
Oscar Barbosa X Wv Mariapolis Dash
Fell ipe Moreira X Melodys Famous
Celo Maciel  X Wv Twice Dash
AMADOR MASCULINO
Eduardo Passos X Funny Red AGE
Renan Alves X Pantera Moose AB  
FEMININO
Valentina Fonteles X Nina Shady Crusher
Ana Flavia X Thriska moon Leo
Maria Fernanda X Sapphire Lider
GP ABQM
Alex Jordão X El  Shady Fame
Rafael Leite X Thor Fame
Joseildo João X Biscuit Fame
ABERTA JUNIOR
Joseildo João X Zoe Dash Fame 
Jefferson João X Mufasa Six 
Joseildo João X Little India HSF

TIRA TEIMA
Alex Jordão X El  Shady Fame
Valentina Fonteles X Nina Shady Crusher
Amanda Vitoria X Queen Tol Fame
Rafael Leite X Thor Fame
Joseildo João X Biscuit Fame

TOP 10
1ºAlex Jordão X El Shady Fame
2ºValentina Fonteles X Nina Shady Crusher
3ºJoseildo João X Biscuit Fame
4ºSebastião Neto X Wv Mariapolis
5ºEmerson Barbosa X Miss Lena James
6ºRafael Leite X Thor Fame
7ºAna Flavia X Thriska moon Leo 
8ºAmanda Vitoria X Queen Tol Fame
9ºMarcos Anf=dre X First Ease Sound
10ºLeonardo João X Josy Fire Moon
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NOME:
Fellipe Moreira Gomes

ANIMAL QUE COMPETE:
Karina Moose Jibf

IDADE:
48 anos

REPRESENTAÇÃO:
Fazenda Guzerá - Alagoas

COMPETIDOR DESTAQUE

O alagoano Felipão viu nos três tambores o esporte certo para
acomodar a sua família, isso após seu filhos mais novo afirmar
que iria ser competidor da modalidade, em visita a uma prova
no Parque de Exposição de Maceió.
Como um pai apoiador, lá foi ele em busca de realizar o desejo
do menino, só não esperava que ele tambem acabaria se
tornando competidor das três latinhas. Hoje ele e seus filhos
brilham nas pistas em todo Brasil.
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Meu pai é uma das pessoas que
mais me ajuda, não só no esporte
como também na vida. Ele me
mostra que tenho que me esforçar
nas coisas boas e me afastar das
coisas ruins.
Em 2019 fomos assistir a primeira
prova de tambor, quando vi os
cavalos correndo falei pra ele: “- Pai
eu vou fazer esse esporte e
ninguém vai me impedir”     
Depois disso meu pai comprou
nossos cavalos e estamos no
esporte até hoje.

Guilherme Hora (Filho)

"FELLIPE é aquele que ama, cria, cuida,
educa e protege. É o nosso melhor
amigo. É quem faz tudo para nos ver
feliz. Foi quem nos apresentou este
maravilhoso mundo dos cavalos, que
nos tem proporcionado inúmeros bons
momentos em família e entre amigos.
É um SUPER PAI."

SATVA (Esposa)

Meu pai pra mim é algo que não
consigo descrever, é aquele que
sempre corre atrás dos meus sonhos
ao meu lado, é aquele que sempre me
apoia e aquele que sempre me guia. 

Nossa história no esporte começou em
2019, mas meu pai deu início no
campeonato 2020/2021, ano que se
consagrou campeão master. 
No início do ano de 2022 ele comprou
a Melody Famous Lane que agora vai
ser seu conjunto ao lado da Karine
Moose.

Fellipinho (Filho)



@nbhabrasiloficial

A maior entidade dos 
Três Tambores no mundo.



é um projeto social criado desde o ano
de 2007, em São Luís – Maranhão e é
presidida por David G. Silva, pastor,
psicólogo e presidente da NBHA – MA.
Atualmente, abriga cerca de 100
pessoas, desde crianças, jovens,
adultos e idosos, que são considerados
como filhos.
É uma casa fundamentalmente cristã
que foi idealizada a partir da intenção
de ajudar pessoas com diversos tipos
de “problemas”, como por exemplo,
abusos e traumas físicos ou
psicológicos, órfãos ou rejeitados pelos
pais, pessoas com caráter deturpado,
vazias ou sem perspectiva nenhuma
de vida, doença mental, dependência
química, prostituição, etc., a terem
suas vidas restauradas, oferecendo
para isso estrutura familiar e
acompanhamento baseado em
princípios cristãos.
O projeto tem caráter filantrópico. Não
são cobradas taxas ou mensalidades,
como também não há nenhum apoio
financeiro governamental, mas conta-
se fundamentalmente com a contri-
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Projeto Shekinah House Church
buição de voluntários, admiradores e
amigos que se propõem a colaborar
com o projeto financeiramente ou com
suprimentos de uma forma geral. São
os amigos da House!
Também são realizadas atividades
através do cavalo: A Equoterapia
(terapia com cavalos) e o Esporte
Equestre Três Tambores, que são
oferecidos de forma gratuita, para os
moradores do projeto e também para o
público em geral. O cavalo é uma
paixão de todos e tem sido uma peça
fundamental na rotina da House. Da
Shekinah House, a equipe de atletas
dos Três Tambores tem crescido e vem
se destacando em campeonatos
regionais e até nacionais.
Para David G, Silva, “A Shekinah House
é uma grande família. É minha família!
São meus filhos! E como pai me alegro
e me orgulho com cada conquista, com
a superação e com a mudança de vida
que Jesus proporciona a cada um dos
meus filhos”.





Aconteceu na noite de sexta-
feira,  28 de julho,  na Arena de
Esportes Confiança Marchador,
a cerimônia de premiação das
competições esportivas do
Mangalarga Marchador no Ano
Hípico 2022/2023.
Vale destacar que no período,
as ações de fomento
realizadas pela gestão,
levaram o Esporte a um novo
cenário.  Ao todo, foram
realizadas mais de 60
competições oficiais .

Nesta 40ª Nacional ,  as
atividades esportivas
realizadas,  pela primeira vez
no período noturno,
proporcionaram um show à
parte,  inclusive com público
recorde presente em cada
prova.
O diretor de Esportes e Provas
Funcionais,  Maurício Camera
Pierrotti  agradeceu a todos os
entusiastas do Esporte e
destacou os feitos do Ano
Hípico:  “Nós dobramos o
número de eventos em relação
ao ano anterior .  Nós f izemos o PÁGINA 25    
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Cerimônia marcou o f im do Ano Hípico 2022/2023

“Campeonato Rio Minas e deu
muito certo,  uma competição
que agrega os núcleos que estão
próximos.  As provas mistas de
Enduro e Equitação de Trabalho,
em Brasíl ia e São Paulo,  hoje
contam com participação cada
vez maior do Marchador e as
Cavalgadas Temáticas que
também estão com bastante
força.”

Para f inalizar,  Maurício trouxe
uma novidade: “Aproveito esta
oportunidade para anunciar que,
nos dias 15,  16 e 17 de setembro,
nós faremos aqui na Pista
Principal do Parque da
Gameleira,  o primeiro
Campeonato Brasileiro de
Esportes e Provas Sociais do
Mangalarga Marchador,  que
acontecerá junto com o Festival
da Cerveja e da Cultura.  Estamos
preparando um evento especial  e
estão todos convidados a
comparecer.”

Por site 
www.abccmm.org.com.br
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João Bosco
PROFISSIONAL  DESTAQUE

Nascido em Aracaju/SE,  João
Bosco de Lima Franco de 62
anos,  antes de ser juiz,  já era
criador de Quarto de Milha.

Ao conhecer os três tambores
decidiu primeiro fundar a
ASTB (Associação Sergipana de
três Tambores) para
regulamentar e expandir o
esporte no estado.

Mas não era somente uma
associação que deixaria tudo
certinho, pois o nordeste ainda
era carente de pessoas que
obtivessem  conhecimentos
dos regulamentos do esporte.

Como a ABQM estava
ministrando um curso de juiz
em Pernambuco, Bosco não
pensou duas vezes e resolveu
fazer o curso,  se tornando um
dos primeiro da região
nordeste.

Hoje anda meio afastado dos
julgamentos,  por conta de
trabalhos no Rancho Jatobá,
mas continua preparado e
homologado para ajudar em
qualquer evento das latinhas.
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João Bosco

"É muito gratificante,  é uma convivência ímpar.
Conviver com cavalos é maravilhoso,  amo essa
vida”

-João Bosco-





NOTICIAS DA ABQM

O presidente da Diretoria Executiva da
Associação Brasileira do Quarto de
Milha (ABQM), Caco Auricchio, recebeu
até às 18h de ontem (3/8), os últimos
pedidos de registros dos candidatos ao
Conselho de Administração para o
próximo quadriênio e das Chapas à
Diretoria Executiva e Conselho Fiscal
da entidade para o biênio 2023-2025.

Para as eleições 2023 da ABQM, duas
chapas se candidataram ao pleito: a
“União & Segurança” e a “ABQM para
Todos”. Jonatas Dantas e Mônica
Ribeiro são, respectivamente, os
candidatos à presidência da nova
Diretoria Executiva de cada uma das
chapas que ainda são formadas por
oito vice-presidentes, além de três 

A S  V O T A Ç Õ E S  P A R A  A  E S C O L H A  D A  N O V A  D I R E T O R I A  E X E C U T I V A  E  D O S
M E M B R O S  D O  C O N S E L H O  D E  A D M I N I S T R A Ç Ã O  E  F I S C A L  D A  E N T I D A D E
C O M E Ç A M  A  P A R T I R  D O  D I A  2 2 / 1 0 ;  A G O  S E R Á  N O  D I A  3 1 / 1 0 .
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ELEIÇÕES ABQM: DUAS CHAPAS SÃO
REGISTRADAS PARA DISPUTAR A GESTÃO DA
ASSOCIAÇÃO QUARTISTA NO BIÊNIO 2023/2025.

membros titulares e três suplentes ao
Conselho Fiscal. Já para o Conselho de
Administração foram registrados 29
pedidos. A relação completa dos
candidatos à Diretoria Executiva,
Conselho Fiscal e de Administração já
está disponível em:
eleicoes2023/candidatos

Encerrado o prazo para recebimento dos
pedidos de registros dos candidatos ao
Conselho de Administração e das chapas
para eleição da Diretoria Executiva e do
Conselho Fiscal, o atual Presidente da
ABQM lavrou o Termo de Encerramento,
na sexta-feira (4/8).

https://www.abqm.com.br/app/webroot/documentos/termodeencerramentov.final_.pdf
https://abqm.com.br/app/webroot/documentos/errata-termodeencerramento_.pdf


“Nos primeiros cinco dias depois do
encerramento das inscrições serão
analisados todos os pedidos de registros,
e, em se encontrando irregularidades, o
requerente será notificado para,
querendo, saná-las no prazo de cinco
dias, sob pena de indeferimento do
pedido”, explica o presidente da
Comissão Eleitoral 2023, Francisco Lopes
Filho.
No dia 16/8, ocorreu a publicação
nominal de todas as candidaturas e a
divulgação das próximas etapas do
processo eleitoral 2023.
“Nossa meta é garantir que o pleito seja
conduzido com total lisura, respeito às
regras e absoluta clareza e tranquilidade.
As Eleições 2023 representam uma
oportunidade para seguirmos avançando
e acreditamos firmemente na importância
de um processo democrático participativo
e pacífico, pautado na total transparência
e profissionalismo. Convidamos todos os
associados a participarem ativamente,
escolhendo uma nova liderança que dará
continuidade ao nosso legado de
progresso e excelência para a raça Quarto
de Milha no Brasil”, afirma Caco
Auricchio, presidente da ABQM. 
Eleições 2023 – As votações para a
escolha da Diretoria Executiva, Conselho
Fiscal para o biênio 2023-2025 e dos
novos membros do Conselho de
Administração da ABQM para o próximo
quadriênio, ocorrerão de forma
eletrônica, das 08h do dia 22 de outubro
até às 15h do dia 31 de outubro, durante
a Assembleia Geral Ordinária (AGO) que
acontecerá na sede da ABQM, na capital
paulista.
A AGO irá discutir e aprovar o balanço
referente ao exercício do período de 1º
de janeiro a 31 de agosto de 2023, além
de encerrar as votações para a Diretoria
Executiva, Conselho Fiscal do biênio
2023-2025 e dos membros do Conselho
de Administração para o próximo
quadriênio.
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A empresa Telemeeting Brasil LTDA,
especializada em eleições eletrônicas,
será responsável por todo o processo de
votação. A atual Diretoria Executiva da
ABQM também contratou a empresa
PGBR Auditores Independentes para
acompanhar o processo eleitoral. 

Todas as informações sobre o pleito já
estão disponíveis em:
www.abqm.com.br/eleicoes2023/

http://www.abqm.com.br/eleicoes2023/
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Registro:  P183828
QM, Macho, Castanho

Dt.Nascimento:  02/11/2012



PAI
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Dash Ta Fame
First Down Dash x Sudden Fame

MÃE
Betty Polo

Apollo VM  x Betty Lane Jet



Filho do fenômeno DASH TA FAME,
um dos maiores reprodutores do
Quarto De Milha, TORO TA FAME
RVN é um dos garanhões do Haras
Vila Nova, ganhador em Três
Tambores, que já vem se destacando
como um ótimo produtor, com seus
primeiros filhos sendo destaque nas
pistas de Vaquejada & Tambor.

A sua filha, Favorita Ta Fame,
campeão do circuito pernambucano
alcançou uma das maiores cifras em
animais de três tambores
comercializados em Pernambuco.

Desde muito novo, o Toro já era
cobiçado por treinadores do
sul/sudeste do país, tanto que após
ser domado e treinado em
Pernambuco, foi fazer a sua
campanha fora do nordeste, no
estado de São Paulo, onde correu o
seu primeiro potro futuro da ABQM.

A sua beleza e habilidades estão
conseguindo serem passadas para os
seus filhos, levando a crer que o
nordeste esta bem servido quando o
assunto é garanhão de qualidade e
genetica. 
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Samuel
Emanuel
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Nome:
Ednaldo Pereira de Souza

Idade:
77 anos

Profissão:
Aposentado

Representação:
Fazenda Forqui lha

Todos sonham em chegar na idade
avançada com grande disposição,
muitos até falam "Quem dera", pois
é, o queridíssimo Seu Ed
conseguiu.

Aos 77 anos, Sr.Ednaldo, que é
nascido na cidade de  São Bento
do Norte/RN, ainda compete nas
modalidades de três tambores e
Ranch Sorting, isso mesmo, o peso
da idade não chegou para ele, que
continua firme e forte treinando e
competindo, junto com seus filhos
e netos.

Não é somente inspiração que esse
senhor é para todos que estão ao
seu redor, é também admiração e
respeito, que chega a motivar.
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MC – Quem iniciou a sua carreira?
EP - Minha carreira no mundo do cavalo foi
em Presidente Prudente/SP, no hipismo
com a professora D.Margarida e no tambor
com a professora kika.

MC – Ainda está treinando?
EP - Estou treinando hoje ranch sorting
com minhas netas, filho e amigos.

MC – Animal inesquecível?
EP - Topázio, um quarto de milha onde
competia hipismo.

MC – Qual o prêmio inesquecível?
EP - Primeiro lugar na categoria Master em
Pernambuco, quando fui treinado pelo
professor kaka.

MC – Qual o segredo para esse
desempenho?
EP - O segredo para continuar correndo é
fazer atividade física, não parar de montar e
competir. Recado aos amigos master,
idade não importa e sim a nossa vontade
de superar a cada dia o nosso tempo, seja
no tambor ou no ranch sorting, venham
competir também.
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MC-Esporte que a sua filha
pratica/treina:
EP - Três Tambores e Ranch Sorting.

MC – Qual a comida que mais gosta?
EP - Panelada e churrasco.

MC – Gosta de filmes? Qual tema? 
EP - Não sou chegado em filmes.

MC – Gosta de músicas? Qual estilo?
Qual banda? Qual música?
EP - Músicas, gosto de todas o que vale é
a companhia.

MC – Qual o time que torce?
EP - Seleção Brasileira.

MC – Qual a cidade que mais gosta?
EP - Presidente Prudente/SP

MC – Qual a melhor festa do ano?
EP - São João

MC – Como começou a
competir/treinar?
EP - Eu morava em São Paulo e lá
participava de hipismo, quando me
mudei para Fortaleza, assisti uma prova
de tambor e gostei muito, por ser um
esporte emocionante e de muita
adrenalina, aí meu filho Rodrigo me deu
um cavalo e comecei a treinar e estou até
hoje.

MC – Porque escolheu essa raça?
EP - Porque é a mais versátil e utilizada
nas modalidades de tambor e ranch
sorting.

MC – Porque esse esporte?
EP - Escolhi o esporte devido ser um
ambiente familiar e que eu possa estar
junto da família participando.
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"idade não
importa e sim a

nossa vontade de
superar a cada

dia o nosso
tempo"
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-Seu Ed-

MC – Agradecimento
EP - Aos treinadores Kaka e Cláudia
Ono, a minha família que me
incentivar e a cada amigo que
conquistei no mundo do cavalo e torce
por mim. Não citarei nomes para não
esquecer nenhum deles. Parabenizar
ao pequeno grande Renato Mafra que
apoia e é apaixonado pelo cavalo, onde
desbravou o Nordeste e até o mundo
ajudando a nbha, continue fazendo
esse belíssimo trabalho.



EQUITAÇÃO
TRÊS TAMBORES
PALESTRAS
TREINAMENTOS

NUCLEO INTEGRADO DO CAVALOS

GARANHUNS - PE
CONTATO: (87)9.91972049
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